

26.11.2012, 00:01 - Sion 

Actualisé le 25.11.12, 23:31

SION



Pierre Geiger, nouveau président, sera notamment secondé par le vice-président André Graber (à droite). LE NOUVELLISTE

Deux associations de tir fusionnent.

L'Association valaisanne des vétérans tireurs sportifs, fondée en 1975 et l'Association cantonale des tireurs vétérans valaisans portée sur les fonts baptismaux en 1939 ont fusionné samedi à Sion. Les quelque 600 membres seront désormais actifs sous la bannière de l'Association sportive valaisanne des tireurs vétérans. C'est Pierre Geiger qui a été élu président alors que la vice-présidence sera assurée par André Graber. Les 100 membres de l'une et les 500 membres de l'autre ont été réunis sans rencontrer aucun problème. Les deux dissolutions ont été suivies de l'approbation des nouveaux statuts et de la nomination d'un comité qui regroupe onze Valaisans. Même les cotisations n'ont pas été augmentées. Les prochains rendez-vous ont déjà été fixés. Début mai à Châble-Croix se déroulera le tir annuel 300 m au pistolet et le lundi de Pentecôte aura lieu le tir au fusil 50 mètres. Dans les rangs de cette nouvelle entité figure un doyen qui a 97 ans et qui a pour nom Ernst Salzgeber.

Événement suisse

Pour ces tireurs âgés de 55 ans et plus, il s'agissait d'unir toutes les forces pour être plus forts et plus performants pour le Tir fédéral suisse qui se déroulera en Valais du 15 juin au 12 juillet 2015. Ce rassemblement a lieu tous les cinq ans. Plus de 40 000 tireurs seront accueillis à cette occasion sur les territoires de Rarogne et de Viège. La nouvelle association fait déjà partie de l'association de soutien comptant quarante sociétés qui a nommé un comité d'organisation. Un budget de l'ordre de 15 millions de francs a été défini.

A côté de l'enthousiasme d'une compétition sportive de haut niveau seront aussi cultivées les valeurs traditionnelles que sont l'amitié, les échanges sociaux et le partage. CKE

